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Я часто задаюсь вопросами: «Почему я выбрала именно свою 
профессию?», «А что будет дальше на моем пути?» и много других мыслей посещают меня 
ежедневно. Многие люди выбирают себе будущую профессию по собственным желаниям, 
другие по рекомендациям родственников и знакомых, а я предпочла совершенно другой 
выбор специальности. С самого детства я стараюсь брать пример со своей мамы и 
прислушиваться ее советов. Она работает в сфере юриспруденции. Я думаю, что теперь 
можно легко определить мое направление обучения. Примерно с 10 лет я уже точно знала 
где буду учиться, какова моя цель обучения и точно уверена, что не ошиблась в выборе 
будущей профессии! 
 

                                 Вокруг нас находится множество интереснейших профессий. Для каждого 
человека предоставлен огромный выбор будущей специальности. Для выбора следует 
определиться и представить себя в различных профессиях. Выбор нашего будущего даётся 
сложно, так как это важное решение, которое хочется принять обдуманно и серьезно. 
Конечно же, сферу деятельности можно менять, но человек может сильно запутаться и 
совсем разочароваться в своих способностях. 
 

                                Я невероятно рада, что я приняла обдуманное и взвешенное решение в 
выборе профессии. Мне представилась возможность наблюдать за прекрасным 
юридическим работником, который всю мою жизнь давал мне советы и учил многому. 
Наблюдая за ее работой со стороны, я тоже захотела попробовать себя в этой профессии, где 
есть свои успехи и достижения, а также горькие разочарования. Я смогла оценить ее 
карьерный рост и силы, приложенные к таким достижениям. Ради хорошего результата, 
нужно обязательно трудиться и проявлять себя только с лучшей стороны. Наблюдая за 
успехами в работе, я сильно захотела также, поэтому я стремлюсь достигать все свои цели и 
прикладывать к этому возможные усилия. Я верю, что смогу достичь ещё большего уровня в 
жизни, поэтому стараюсь уже с раннего возраста выполнять все поставленные цели. 
 

                                Многие скажут: «Зачем нужно стараться, если в будущем всё можно 
купить?», но они просто не понимают всей важности работы. Если все так будут относиться, 
то мир лишится хороших специалистов. Важно понимать, что нельзя купить знания за 
деньги! Да, можно купить курсы для общего развития, книги для развития речи и многое 
другое, но не готовое расписание действий на оставшуюся жизнь. Стоит самим преодолевать 
трудности жизни, иначе вы так и не почувствуете эйфории от достижения цели. Это сложно 
описать. Это гордость, радость, переполнение эмоций и желание идти дальше 

Я точно уверена в своём профессиональном выборе. Моя будущая 
профессия будет спасать и помогать окружающим. Я хочу приносить пользу для людей, 
чтобы оставить след в памяти других. Я мечтаю стать хорошим специалистом и приносить 
только добро результатами своей работы. В нашем мире и так много негатива, я хочу 
изменять его с каждым днем в лучшую сторону. 
 
                                Профессия юриста является очень важной, так как на протяжении всей 
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нашей жизни мы часто нуждаемся в их помощи. Данная профессия достаточна сложна, но 
как только вы начнёте интересоваться и разбираться в юриспруденции, она сразу же вам 
понравится. Самое важное-это начать и не сдаться, дальше будет только легче и интереснее! 
 
                                Стать юристом хотят многие, но как только встречаются с трудностями 
будущей профессии, думают, что юриспруденция- это сплошные сложности. Я спешу не 
согласиться с данным мнением, ведь в каждой профессии бывают различного уровня 
трудности. Нужно заставить себя не сдаться и стать только сильнее. Для будущей успешной 
деятельности следует постоянно преодолевать сложности, встречающиеся на нашем пути 
 
                                Некоторые из моих знакомых отговаривали меня от такого серьёзного шага, 
но я никого не слушала. Они ссылались на трудности профессии и бессердечность 
сотрудников. Я никого не убеждала в обратном, потому как стояла твёрдо на своём мнении 
и не собиралась отступать. Такие слова и отсутствии поддержки меня не огорчили, а только 
заставили сделать это. На данном этапе обучения я рада, что не остановилась и пошла 
дальше. 

Важен выбор учебного заведения для будущей профессии. К данному 
вопросу я подошла серьезно, так как мне важен уровень полученных знаний. Изучив 
множество заведений, я остановилась на одном, которое зацепило мое внимание. В 
техникуме преподаватели-это мастера своего дела, все относятся с пониманием и 
доброжелательностью, их уровень знаний на высоте. Преподаватели в совершенстве 
делятся с нами своими знаниями, качественно объясняют материал и хорошо подбирают 
задания для повышения уровня знаний. 
 
                                Свою профессию обязательно нужно любить и работать в удовольствие 
себе. Не стоит выбирать профессию только потому, что туда пошли ваши знакомые или там 
легко работать. Следует изначально изучить все тонкости работы, чтобы в будущем для вас 
это не стало неожиданностью. Ваша работа должна стать любимым делом, на которое вы с 
радостью будете просыпаться по утрам и с грустью уходить с рабочего места по вечерам. 
Работа должна стать для нас вторым домом, где мы не ощущаем усталости и полны сил. 
Приходя домой, мы всегда мечтаем об отдыхе, а приходя на работу, мы должны хотеть 
работать, так как это своеобразный отдых. 
 
                                Не стоит себя утомлять, так как это может негативно сказаться на нашем 
здоровье. В итоге мы рискуем остаться и без работы, и без здоровья. При сильной нагрузке 
лучше обратиться к начальнику или за помощью сотрудников. В интересах начальника 
предложить все варианты для устранения данной проблемы и принять решение для 
комфорта своих подчинённых 
 
                                 Место работы очень сильно влияет на нашу работоспособность. Коллектив, 
руководство, преподнесение материала для работы-основной залог успешной работы. На 
что же влияет коллектив и начальство? Коллектив-это залог успешного и долгого 
сотрудничества. Если не будет разногласий, конкуренции и обсуждений за спиной, то 
работнику будет комфортно находиться в данной компании. Серьезные ссоры подрывают 
работоспособность, понижают самооценку сотрудника и наносят вред его репутации. В 
дружном коллективе всегда можно найти поддержку и опору в трудных ситуациях, 
коллектив всегда готов прийти на помощь, чтобы помочь разобраться новичку. Начальство 
играет очень важную роль в развитии фирмы, ведь именно они подбирают персонал, 
помогают им освоиться и войти в режим работы. Начальник должен стараться ради 
комфорта сотрудников, чтобы они видели его доброжелательность 

Стоит отметить, что я выбрала юриспруденцию и совсем не жалею. У 
юристов довольно большая сфера деятельности. Профессионалы нужны везде, так как 



юристов готовят ко всем ситуациям, ждущих нас на жизненном пути. Данная подготовка 
длится всю жизнь, постоянно обновляя наши знания и развивая наши способности. При 
желании развиваться, мы растём, становимся профессионалами своего дела. 
 
                                Важно помнить, что в юристах невероятно важны личные качества. На 
собеседовании мы должны показать все свои положительные стороны и желание трудиться. 
Людям данной профессии нужно обязательно подбирать работу, которая близка именно 
вам. Ведь некоторые отлично находят общий язык с клиентами, а другим легче работать в 
кабинете и разбирать различные бумаги. Необходимо говорить об этом сразу, чтобы не 
было разногласий в дальнейшем. Клиенты могут быть разные: доброжелательными и 
вежливыми или некультурными и агрессивными. Нужно уметь держать себя в руках и не 
переходить рамки дозволенного, ведь любой человек может пожаловаться на работника, в 
итоге, будет неприятный итог. Если у вас не получаются разговоры с окружающими, лучше 
сообщить об этом начальнику и постараться вместе уменьшить или исключить общение с 
клиентами, ведь это может нанести серьёзный удар по репутации фирмы. 
 
                                С самого начала учебы в техникуме я стараюсь приучать себя к дисциплине, 
осуществляя это в виде присутствия на парах и пунктуальности. Я развиваю в себе умение 
разговаривать с обществом. Для этого я учусь выступать на публику, готовить работы, 
которые рассказываю для развития окружающих и, конечно же, себя. Я развиваю 
ответственность за свои слова и целеустремлённость. При непонимании темы, я разбираюсь 
самостоятельно до достижения своей цели. Также в техникуме нас учат работать в команде. 
Это пригодится нам в дальнейшем, ведь все качества, которые мы сейчас развиваем, 
понадобятся нам при трудоустройстве. 
 
                                Я рада, что я решила развиваться в сфере юриспруденции. Боясь серьёзных 
принятий решений, я все же смогла это сделать и совсем не жалею. Я буду стараться ради 
своей будущей профессии юриста, чтобы в конечном итоге я была горда за себя и свой 
профессиональный выбор! 

 


